

СОДЕРЖАНИЕ

АКТУАЛЬНАЯ ПРОБЛЕМА

Нешатаева Т.Н. Суд ЕАЭС: от правовой позиции к действующему праву5

ТЕОРИЯ ПРАВА

Ершов В.В. Виды специальной правоспособности индивида22

СУДЕБНАЯ СИСТЕМА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Петухов Н.А., Бурдина Е.В. Судебная система современной России: анализ соблюдения стандартов международного права (независимость судей, гласность правосудия и прозрачность судебной деятельности)32

МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО

Нешатаева В.О. Иммунитет культурных ценностей: поиск баланса частных и публичных интересов55

СРАВНИТЕЛЬНОЕ ПРАВОВЕДЕНИЕ

Слабоспицкий А.С. Трансграничное исполнение судебных решений в сфере предпринимательской деятельности на территории Евразийского Экономического Союза72

СУДЕБНАЯ ПРАКТИКА

Порываев С.А. Обзор практики назначения судами административного наказания в виде административного ареста76

УГОЛОВНОЕ ПРАВО

Толкаченко А.А. Социально-правовые факторы криминализации и пенализации нарушения специальных правил90

Головлев Ю.В. Проблемные аспекты законодательной техники изложения норм об ответственности за уклонение от уплаты налогов и (или) сборов99

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!

КНИЖНОЕ ОБОЗРЕНИЕ

*Зимненко Б.Л. «Право Европейской Конвенции по правам человека»
Д. Харрис, М. О'Бойл, Э. Бейтс и К. Бакли*106

CONTENT

TOPICAL ISSUE

T.N. Neshataeva. The EAEU Court: from Legal View to Law in Force.....5

THEORY OF LAW

V.V. Ershov. Types of Special Capacity of Individual.....22

JUDICIAL SYSTEM OF THE RUSSIAN FEDERATION

N.A. Petuhov, E.V. Burdina. Judicial System of Modern Russia: Analysis of Compliance with International Law Standards (Independence of Judges, Transparency of Justice and Transparency of Judicial Activity).....32

INTERNATIONAL LAW

V.O. Neshataeva. Immunity of Cultural Property: Search for Balance of Private and Public Interests.....55

COMPARATIVE LAW

A.S. Slabospitsky. Cross-Border Enforcement of Judgments in field of Entrepreneurial Activity in Territory of the Eurasian Economic Union.....72

JUDICIAL PRACTICE

S.A. Poryvaev. Review of Judicial Practice of Imposition of Administrative Penalty in form of Administrative Arrest.....76

CRIMINAL LAW

A.A. Tolkachenko. Social and Legal Factors for Criminalization and Penalization of Violations of Special Rules90

Y.V. Golovlev. Areas of Concern of Legislative Technique of Restatement of Law regarding Responsibility for Tax Evasion99

CONGRATULATIONS ON ANNIVERSARY!104

BOOK REVIEW

B.L. Zimnenko. Law of European Convention on Human Rights: David Harris, M. O'Boyle, Ed Bates, Carla Buckley106